

横浜市立川和東小学校 学校便り Create

「創造する子」【自分・仲間・学校・まち・夢を創る】

5月号

発 行 日 2019 年 4月26日

~ 自分·仲間・学校・まち・夢を削る~ ~「觚はる子」未来への機~

〇〇がたくさん「あふれる」5月に! ~「創造」2019 川和東小学校~

横浜市立川和東小学校 校長 齋藤 稔

始業式・入学式から始まって、あっという間の4月だったように感じます。新しい学年・クラス、友達や先生と過ごし、少しずつ緊張がほぐれてきて、自分らしさを出せるようになってきました。新年度のスタートに際し、 児童を暖かく見守っていただきありがとうございました。

1年生を迎える会、1年生は、入学してから丁度二週間後の開催でしたが、参加する態度や姿勢はとても素晴らしく、歌やお礼の言葉も大変上手にできていました。子どもの成長や吸収力に感動をしました。また、迎える2年生から6年生も、全力で準備をし、優しい気持ちが伝わる「会」になりました。全校児童が一堂に会し、やる気に満ち溢れた時間でした。

今年度の合言葉(愛言葉)を『〇〇が「あふれる」川和東小学校』としました。児童から、笑顔がいっぱいの川和東小学校にしたい。優しさがいっぱいの川和東小学校にしたい。元気いっぱいの川和東小学校にしたい。また、他にも新年号の「れいわ」を頭文字として「わ」を大切にしたい。や、あいさつがあふれる学校にしたいなど、楽しい学校にするための思いを言葉にしてくれました。たくさんのよい〇〇があふれる一年間になると期待をしています。そして、児童一人ひとりにとりましても、やる気や元気や笑顔や頑張る気持ちや優しい気持ちがあふれる毎日にしていきたいと思っています。

本年は、新天皇即位に伴う祝日の関係で、10連体の休みになります。新年度、ようやく学校生活に慣れてきたところではあり、生活のリズムやペースが違ってしまうことの心配があります。そこで、お休みの間もできるだけ学校のリズムに合わせて過ごされるよう工夫をお願いいたします。せっかくの 10連体なのだから、時間を有効に使いたいとの考えもありますが、連体が明けての生活が気になるところでもあります。学校へ行く日と同じような時間に起床し、学習の時間も確保して過ごしたり、家族のお手伝いをしてみることも大切だと思います。連休が明けるのが待ち遠しい気持ちもありますが、生活のリズムの変化で、5月に体調を崩すようなことのないように過してほしいと願っています。楽しく過ごして、5月7日に元気に登校してください。

さて、5月は、11日土曜参観・引き取り引き渡し訓練、10日に4年生都筑工場見学、15日に6年生の校外学習、そして、30日・31日には、児童が楽しみにしている「ドリームライブ」が行われます。特に「ドリームライブ」に向けての取組は、児童の成長する姿が日々積み重ねられて、児童一人ひとりの思いと、学年全員の思いが一つになり、各学年のこの一年間の頑張る気持ち、やる気が伝わる発表になります。学校だけでなく家庭でも練習をするなど、前向きな取り組みも素晴らしいです。10連休が明ければ、いよいよ本格的な取り組みになります。児童も保護者の皆さんも楽しみにしていてください。

また、先日開催された授業参観・学級懇談会には、多数の保護者の方々にご来校いただきました。今年度最初の授業参観ということもあり、児童は、はりきって学習に取り組んでいたことと思います。また、学級懇談会は、どのクラスも例年に比べ多くの保護者の参加があり、活発な懇談会になったと聞いています。PTAの学級委員さん選出については、本部役員さんを中心として事前に協力いただける皆さんが決まっていて、懇談会の時間を有効に使うことができました。協力いただいた学級委員さん、また校外安全委員さんには感謝いたします。一年間お世話になります。よろしくお願いします。

学校便りは、本校ホームページでもご覧いただけます。あわせてご覧ください。 http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawawahigashi/